

Hase – Ems Radtour 2016

In der Zeit vom 22. bis 26. August wurde die Hase – Ems Radtour mit 16 Teilnehmern und mit 2 Gästen durchgeführt. Es wurden insgesamt 308 km zurückgelegt.

Die Anreise nach Lingen- Hanekenfähr zum Hotel am Wasserfall erfolgte in eigener Regie.

Unsere 1. Etappe mit 48 km Lingen nach Rheine,

führte uns nach Mehringen, dort Besichtigten wir eine Mühle in der vom Besitzer ein Bäcker das bekannte Pumpnickelbrot hergestellt wird.

Danach fuhren wir über Salzbergen, in einem dortigen Cafe suchten wir Schutz vor einem kräftigen Regenschauer. Danach ging es weiter zu unserem Hotel City Club in Rheine.

Die 2. Etappe von Rheine nach Osnabrück betrug 59 km.

Bei Nieselregen ging es am Dortmund Ems Kanal entlang nach Horstel und weiter nach Ibbenbüren. Ein Teil der Gruppe machte seine Mittagspause an einem überdachten Vorplatz vor einem Griechischen Lokal, welches einen Ruhetag hatte. Der andere Teil der Gruppe in einem nahe gelegenen Cafe.

Wir fuhren über Velpe, Werder nach Osnabrück zu unserem dortigen Hotel Hohenzollern.

Die 3. Etappe mit 46 km von Osnabrück nach Bersebrück

führte uns, nachdem in der Nacht der Regen aufgehört hatte, mit ansteigenden Temperaturen (bis zu 26 Grad) vorbei an Bramsche zum Alfsee, wo wir unsere Mittagsrast einlegten und den Wasserskiportlern zusahen. Weiter ging es nach Bersebrück dort machten wir in einem Eissalon rast um etwas später zu unserem Hotel Zum Heidekrug zu fahren.

Die 4. Etappe von Bersebrück nach Löhningen betrug 53 km.

Wir starten bei strahlendem Sonnenschein und Temperaturen bis 29 Grad durch eine schöne Landschaft nach Quackenbrück. An einem nahegelegenen See legten wir wieder unsere Mittagspause ein. Weiter geht es nach Löhningen zu unserem Quartier Altes Gasthaus Stöver.

Die 5. Etappe 52 km von Löhningen nach Meppen.

Wir hatten wieder einen sonnigen Tag. Die Temperaturen sind angestiegen auf 32 Grad. Vorbei an Maisfelder und Höfen mit Massentierhaltung geht es in Richtung Haselüne. Bevor wir im Ort die Firma Berenzen besichtigten, machten wir noch eine kurze Pause an einem See. Nach der Besichtigung von Berenzen erreichten wir mit Umwegen unser Quartier Hotel Tick in Meppen.

Die 6. Etappe 50 km von Meppen nach Lingen

führt uns bei immer noch sonnigem Wetter und Temperaturen um die 32 Grad zum Speicherbecken nach Geeste. Im Cafe Deichkrone wird Mittagsrast gemacht.

Birgit, Irmtraut, Michael und Aladar nutzten die Gelegenheit zum Schwimmen. Bevor die Tour sich dem Ende neigt wird noch einmal in Lingen in einem Eissalon Rast gemacht. Von hier ist es nicht mehr weit zu unserem Hotel Am Wasserfall in Hanekenfähr von wo wir unsere Radtour starteten.

Nach dem Frühstück am nächsten Morgen ging es dann auf die Heimreise nach Zeilsheim.

Bedanken möchte ich mich bei Wolfgang Koch der wie in den letzten Jahren immer einen Reisebericht erstellt hat.